



Armin Meiswinkel

Armin Meiswinkel ist Regierungsrat

Ummeln (WB). Der stellvertretende Leiter der Justizvollzugsanstalt (JVA) Bielefeld-Brackwede II, Armin Meiswinkel, ist jetzt im NRW-Justizministerium zum Regierungsrat befördert worden. Im Beisein des Anstaltsleiters Uwe Nelle-Cornelsen wurde ihm von Ministerialdirigent Wilfried Mainzer die Ernennungsurkunde überreicht. Der gebürtige Siegerländer, der heute in Gütersloh wohnt, wurde am 1. August 1978 in die Laufbahn des gehobenen Vollzugs- und Verwaltungsdienstes des Landes eingestellt. Seit 1991 arbeitet er in der JVA Bielefeld-Brackwede II. Dort war er in fast allen Verwaltungsbereichen tätig. 2005 übernahm der Beamte zunächst kommissarisch die Amtsgeschäfte des Verwaltungsleiters. Im November 2007 wurde Meiswinkel zum Verwaltungsleiter und ständigen Vertreter des JVA-Leiters bestellt.

CVJM feiert

Kinderkarneval

Brackwede (WB). Gespenster, Hexen und Indianer - der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt, wenn am Samstag, 21. Februar, Kinderkarneval im Gustav-Münter-Haus, Stadtring 52a, gefeiert wird. Der CVJM Brackwede lädt Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren ein. Gefeiert wird von 15.30 bis 18 Uhr; das beste Kostüm wird prämiert. Um Anmeldung wird gebeten: Telefonnummer 05 21 / 41 13 60.

Artikel vom 20.02.2009